

# Selección de estudiantes para una residencia

Al iniciar una residencia universitaria de estudiantes en Monterrey, nos planteamos pedir a Guadalupe que nos ayudara con la selección de residentes.

10/12/2013

Ella también en condiciones difíciles dio inicio a una residencia similar a la nuestra en Ciudad de México.

Poco a poco fueron llamando o conectándose estudiantes con un perfil adecuado, que buscaban lo que les podíamos ofrecer; se han adaptado y están contentas de vivir aquí e invitan a sus amigas a solicitar plaza.

M.S. (Monterrey)

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/seleccion-de-estudiantes-para-una-residencia/> (21/01/2026)